

BOLETÍN No. 496 ->>

Es necesario historiar el impacto, la producción, la distribución y el consumo del cine en las distintas regiones del país, de ahí la importancia del Coloquio: Eduardo de la Vega

9° Coloquio Nacional de Historia del Cine Regional, “El cine y la cultura en la región central de México”, se efectuará del 6 al 8 de octubre del 2016.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes será sede del 9° Coloquio Nacional de Historia del Cine Regional, “El cine y la cultura en la región central de México”, un evento académico coordinado por la licenciatura en Artes Cinematográficas y Audiovisuales, que convoca a historiadores, cronistas, periodistas, estudiantes e investigadores de todo el país.

La finalidad de este coloquio es historiar el impacto, la producción, la distribución y el consumo del cine en las distintas regiones del país, así lo dio a conocer Eduardo de la Vega Alfaro, coordinador académico del coloquio y profesor-investigador del departamento de Sociología de la Universidad de Guadalajara.

En rueda de prensa los coordinadores dieron a conocer la convocatoria cuyo tema central es el análisis de los temas y formas en que el cine y la cultura se han entrelazado en las diversas dimensiones regionales de los estados del centro del país, llámese colonia, comunidad, pueblo, ranchería o municipio; recaló Eduardo de la Vega.

De la Vega explicó que esta reunión académica se inició en el año 2000 y en cada edición se han recibido proyectos que muestran el interés que se tiene para contribuir al registro de la historia de los fenómenos cinematográficos en las regiones de México. Debido a que la novena edición del coloquio será del 6 al 8 de octubre del año entrante, se esperan aproximadamente 80 propuestas de investigación.

Recaló que por lo general se presentan avances de investigación, tesis de posgrado y trabajos de jóvenes investigadores sobre el impacto que tuvo el cine en determinada época en los distintos lugares de la República Mexicana; por lo que también enfatizó que es muy valioso que la Universidad Autónoma de Aguascalientes sea sede del Coloquio, ya que es una institución que toma con seriedad y responsabilidad la formación de los futuros cineastas que se están preparando en la licenciatura en Artes Cinematográficas y Audiovisuales.

En su intervención, José Luis García Rubalcava, decano del Centro de las Artes y la Cultura, informó que este foro académico es un esfuerzo en el que intervienen también la UNAM, a través de la Dirección General de Actividades Cinematográficas y de la Fílmoteca; el Consejo Nacional para la Cultura y las Artes, por medio del Instituto Mexicano de Cinematografía; y la Cineteca Nacional; por lo que se perfila como un evento de gran repercusión académica y para la industria cinematográfica.

García Rubalcava especificó que, si bien es cierto que el tema es la región central, no se excluirán otros tópicos, por lo que queda abierta la convocatoria para difundir los hallazgos, logros y propuestas del fenómeno del cine en todas las regiones.

Para mayores informes y registro de trabajos a participar en el 9° Coloquio Nacional de Historia del Cine Regional, “El cine y la cultura en la región central de México”, que se realizará del 6 al 8 de octubre del 2016 en la Universidad Autónoma de Aguascalientes, se puede escribir a los siguientes correos: 9coloquiocineuaa@gmail.com y evegalvaro@hotmail.com

